
Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение  

 «Основная образовательная школа  № 4 имени Ю.А. Гагарина» 

городского округа город Фролово 

Протокол 

заседания Управляющего Совета 

25 марта 2024 года                                                                                                               № 3 

 

Присутствовали:     

Председатель: Пичугина Клавдия Ивановна – индивидуальный предприниматель, 

директор общества с ограниченной ответственностью «Альянс»; 

Заместитель председателя: Коновалов Николай Афанасьевич - председатель 

общественного Совета при главе Администрации городского округа город Фролово 

Волгоградской области, Почётный работник общего образования Российской Федерации, 

Почётный гражданин города Фролово Волгоградской области; 

Секретарь: Сидичкина Лариса Борисовна— старший методист МКОУ «Основная 

школа № 4 имени Ю.А. Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской 

области;    

     

Члены Управляющего Совета:  
Великанова Надежда Михайловна – директор общества с ограниченной 

ответственностью «Надежда», член общественного Совета при главе Администрации 

городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Коновалов Владимир Николаевич – директор общества с ограниченной 

ответственностью «Нивола»; 

Кукушкина Ирина Владимировна – учитель начальных классов МКОУ «Основная школа 

№ 4 имени Ю.А.Гагарина» городкого округа город Фролово Волгоградской области; 

Лебедева Галина Васильевна – директор МКОУ «Основная школа № 4 имени 

Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Литовская Елена Леонидовна – учитель – дефектолог МКОУ «Основная школа № 4 

имени Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Майоров Сергей Иванович – генеральный директор акционерного общества «Фроловское 

автохозяйство», депутат Фроловской городской Думы; 

Пучина Наталья Викторовна – председатель общешкольного родительского комитета 

МКОУ «Основная школа № 4 имени Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово 

Волгоградской области; 

Ребенок Ирина Сергеевна - учащаяся 9Б класса МКОУ «Основная школа № 4 имени 

Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Сальникова Виктория Владимировна – учащаяся 9А класса МКОУ «Основная школа № 

4 имени Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Самохвалова Юлия Сергеевна – заведующий информационно-методического центра 

Отдела по образованию Администрации городского округа г. Фролово Волгоградской 

области; 

Черных Данил Александрович – учащийся 9А класса МКОУ «Основная школа № 4 имени 

Ю.А.Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области; 

Шмакова Елена Владимировна – учитель математики МКОУ «Основная школа № 4 

имени Ю.А,Гагарина» городского округа город Фролово Волгоградской области. 

 

Отсутствовали:   

Морковкина Лариса Федоровна – законный представитель учащихся МКОУ «Основная 

школа № 4 имени Ю.А.Гагарина» городского округа год Фроллво Волгоградской области; 

Сафонов Сергей Евгеньевич — ветеран Космических войск Российской Федерации, 

подполковник в отставке, выпускник школы № 4 имени Ю.А.Гагарина 1978 года. 



 

Приглашённые: 

Куницына Людмила Васильевна — библиотекарь школы 

Кибальчич Татьяна Фёдоровна — заместитель директора по учебно-воспитательной работе 

Игнат Людмила Михайловна — заведующая хозяйственной частью 

Давыдов Николай Евгеньевич -  учитель ОБЖ 

 

Повестка дня. 

1.Об организации горячего питания для учащихся из семей, получающих компенсацию на 

питание и детей с ОВЗ (ответственный: Сидичкина Л. Б. – старший методист) 

2.Об организации ремонтных работ в кабинетах и на территории школы № 4 

(ответственный: Игнат Л. М. - зав. хоз. частью) 

3.Об организации пожарной и электробезопасности в МКОУ « Основная  школа № 4 имени 

Ю.А. Гагарина» (ответственный: Игнат Л. М. - зав. хоз. частью) 

4.Об организации работы в МКОУ «Основная школа № 4 имени Ю.А. Гагарина» по 

профилактике терроризма (ответственный: Давыдов Н. Е. - учитель ОБЖ). 

5. О соогласовании выбора учебников из числа рекомендованных (допущенных) 

Министерством образования и науки РФ на 2024-2025 уч. год (ответственный: 

библиотекарь школы – Куницына Л. В.). 

 

 

Ход заседания: 

    I.  По первому вопросу «Об организации горячего питания для учащихся из семей, 

получающих компенсацию на питание »  

Слушали: 

1. Сидичкину Л. Б. – старшего методиста, выступающая  довела до сведения  членов 

Управляющего Совета как организовано осуществление выделения компенсации на 

горячее питание в школе обучающихся. На сегодня таких обучающихся в школе 324 

человек. Было перечислено, что данную компенсацию имеют право получать дети  из 

мало обеспеченных семей, при предоставлении родителями справок из ГКУ «ЦСЗН»  по 

городу Фролово и Фроловскому району, дети из многодетных семей при 

предоставлении удостоверений многодетных семей и дети, состоящие на учёте у 

фтизиатра, дети участников СВО и дети с ОВЗ. В школе ведутся журналы охвата 

питающихся детей, ежемесячно отчеты по питанию отправляются в бухгалтерию 

Отдела по образованию, опеке и попечительству; существует бракеражная комиссия, 

которая осуществляет органолептические пробы блюд перед подачей. Компенсацию на 

горячее питание учащиеся получают адресно. 

 

                                              

Решили: 

1. Данную информацию принять к сведению. 

   

II. По второму вопросу «Организация ремонтных работ в кабинетах и на территории школы 

№ 4»  

Слушали: 

1. Игнат Л. М. –зав. хоз. частью, выступающая  довела до сведения  членов 

Управляющего Совета, что в здании и на территории школы планируется выполнить 

следующие работы: 

- покраска панелей в коридорах 1 и 2 этажа, в фоей школы 

- покраска панелей и пола в спортивном зале 

- покраска стени полов в туалетных комнатах 

- оштукатуривание и побелка цоколя здания 



- побелка потолка в коридорах 1 и 2 этажа, в фоей школы 

- ремонт спортивного зала 

- установка площадки для проведения школьных линеек. 

Так же она ознакомила членов Управляющего совета с тем, что все вышеперечисленные 

ремонтные работы выполняются за счёт областного и местного бюджета. 

 

Решили: 

1. Данную информацию принять к сведению. 

   

 

III. По третьему вопросу «Об организации пожарной и электробезопасности в МКОУ 

 «Основная школа № 4 имени Ю.А. Гагарина» 

 

Слушали: 

1. Игнат Л. М. –зав. хоз. частью, выступающая  довела до сведения  членов Управляющего 

Совета, что в школе  организация пожарной безопасности состоит в следующем: 

     - имеется программа и план работы по пожарной безопасности 

- имеются светящиеся ( по новым стандартам пожарных требований) знаки эвакуации и 

план эвакуации 

- произведена перезарядка старых огнетушителей на новые 

Организация электробезопасности состоит в следующем: 

 ежемесячно ООО «Коммунальщик» проверяются в здании школы электролинии 

 заключены договора на проверку изоляции электропроводки 

 имеется программа энергосбережения, в рамках данной программы: 

 осуществляется экономия электричества 

        

Решили: 

2. Данную информацию принять к сведению. 

 

 

IV. По четвёртому  вопросу «Об организации работы в МКОУ «Основная  школа № 4 

имени Ю.А. Гагарина» по профилактике терроризма» 

Слушали: 

1. Давыдова Н. Е. – учителя ОБЖ, выступающий  довел до сведения  членов Управляющего 

Совета, что в школе  организована работа по профилактике терроризма в следующем виде: 

     - имеется план работы школы по антитерроризму 

 имеется тревожная кнопка 

 установлено видеонаблюдение 

 в учебной программе по ОБЖ для учащихся 5-9 классов имеются часы по обучению 

антитеррористическим действиям 

 имеется программа обучения постоянного состава работников школы действиям при 

различных видах терроризма. 

 

        

Решили: 

1. Данную информацию принять к сведению. 

 

V. По пятоому вопросу «Согласование выбора учебников из числа рекомендованных 

(допущенных) Министерством образования и науки РФ на 2024-2025 учебный год» 

 

 

Слушали : 




